

## Überragender Riccardo Ranger im Tor

### Aufstellung:

Riccardo Ranger, Christopher Jahn ( Jeremy Hock ), Robin Kaiser, Maximilian Hendel ( Maximilian Voigt ), Heidi Gampe, Willi Hoffmann ( Jan Hartung ),

Julian Gneupel ( Fabian Luft ), Maximilian Golle

### Torfolge:

0:1 19.Min. Julian Gneupel

0:2 21.Min. Julian Gneupel

0:3 28.Min. Heidi Gampe

0:4 34.Min. Heidi Gampe

0:5 50.Min. Jan Hartung

1:5 60.Min. Robin Scherzer

Unser Team gewann das Spiel gegen den VfB Schöneck völlig verdient auf Grund einer geschlossenen Mannschaftsleistung. Ein Spieler muss dennoch besonders genannt werden, nämlich unser Riccardo. Er musste notgedrungen ins Tor, weil sich Fabian an der Hand verletzt hatte und nicht trainieren konnte und auch Gampi langzeitverletzt ist. Wir alle trauten unseren

Augen nicht, was Riccardo alles hielt. Besonders in den ersten 20 Spielminuten bewahrte er uns mit überragenden Paraden vor einem Rückstand. Riccardo war in diesem Spiel ein ganz wichtiger Garant für den Auswärtssieg. Von Beginn an entwickelte sich ein gutes Spiel in dem beide Teams zahlreiche Chancen hatten. So hatte Max Hendel gleich zwei Möglichkeiten in der 10. und 15.Min. wo er nur die Latte des gegnerischen Tores traf. Die Gastgeber versuchten oft mit Einzelaktionen zum Torerfolg zu kommen, welche durch unsere diszipliniert spielende Abwehr um Libero Robin, immer wieder gestoppt wurden. Wir dagegen spielten miteinander und ließen Ball und Gegner laufen. Julian konnte in der 19.Min. ein feines Zuspiel von Heidi annehmen und zur verdienten 1:0 Führung vollenden. Nur zwei Min. später spielte Heidi zu dem besser postierten Julian und es folgte das 2:0 für unser Team. Schöneck war sichtlich geschockt und wir ließen nicht locker. Max Hendel sah, dass der Schönecker Torwart den Ball leichtfertig prallen ließ, setzte nach und konnte so Heidi den Ball zuspielen und sie brauchte den Ball nur noch ins leere Tor zum 3:0 schieben. Dies geschah in der 28.Min. und ließ uns beruhigt in die Halbzeitpause gehen. Kurz nach Wiederanpfiff, in der 34.Min., nahm sich Heidi ein Herz und zog aus 12 Metern ab und erzielte mit diesem sehenerwarteten Treffer das 4:0. Jan Hartung, der uns bei diesem Spiel aushalf, weil Jeremy und Max Voigt nicht hundertprozentig fit waren (beide waren krank), nutzte dann in der 50.Min. wiederum eine Unkonzentriertheit des Schönecker Torwart's und staubte ab zum 5:0 für unsere Spielgemeinschaft. Das 1:5 der Gastgeber durch Robin Scherzer in der Schlussminute war nur Ergebniskosmetik. Unsere Mannschaft zeigte Moral nach den

letzten schwachen Spielen, verarbeitete die Kritik der Trainer hervorragend und zeigte endlich wozu sie fähig ist. Es gilt nun, die Leistung im Spiel gegen Wernitzgrün zu bestätigen, um sich das nötige Selbstvertrauen für die Spiele gegen Lok und Oelsnitz zu holen.